

キャリア学習講演会 歯朶原 諭子さんのお話を聴いて 3

男子



ぼくは今日のキャリア学習で、トライやる・ウィークに向けて、さまざまなことを学べました。また、今日しか空いていないスケジュールなのに来ていただいて、歯朶原さんの話を聞いて本当に運が良かったと思います。今日は主に2つの大事なことを知りました。1つめは「1人では職業は成り立たない。」ということです。歯朶原さんがおっしゃっていたけど、さまざまな人脈があってヘアメイクという仕事があるように、いろいろな人がさまざまな形で1つの職業を支えているということ、また、肌の色が違っても言葉でコミュニケーションを取り合うこと、これがあって職業があるということを知った上で、トライやる・ウィークに取り組みたいと思います。2つめは、「悩めば悩むほど、大人になって頑張れる。」ということです。歯朶原さんは僕たちのために苦い過去を語ってくれました。それは「いじめ」の存在を訴えると共に、それに注意し、信頼できる友好関係を築いてほしいと教えてくれました。しかし、今、努力をし、歯朶原さんのように悩みと闘って、生きることを忘れないことで、大人になったときに、きっとすばらしい自分がいることを知りました。これらのことをしっかりと頭に入れ、トライやる・ウィークや、将来の就職活動にも役立てていこうと思います。

女子

日本で有名になったり、海外で活躍したりするには、必ず苦しいことがあるとわかりました。中学生の時にいじめにあっていて、そこから立ち直るのは本当にしんどいと思います。でも、その壁を乗り越えて世界で活躍するというのは本当にすごいと思いました。私の将来の夢は建築士だから、歯朶原さんと似ていると思いました。なぜなら建築士も一級建築士などの資格を持っている人が活躍すると思ったからです。歯朶原さんが言っていた、「自分の言ったことに責任をもつ。」というのは本当に大事だと思いました。その言ったことが、いつ本当になるかわからないので、人が傷つくようなことはもちろんだけど、自分の夢とかも責任をもって口に出したいと思いました。今日の話聞いて、これからつらいことがあっても乗り越えていこうと思いました。歯朶原さんの話を聞いて、キャリア学習もできたけど、人との関わりや人生について学ぶことができてよかったです。

女子

世界で活躍するなんて、とてもすごいと思いました。私は自分が死にたいと思ったり、仲のよい人が亡くなったりしたことがないから、実際にそういう経験をした人の話を聞いて、とても悲しい話だと思いました。でも、歯朶原さんはその悲しみを知ったから、今まで自分に負けず、生きてこられたのかなと思いました。とてもかっこいいです。自分のしたいことをするには、その何倍もの努力が必要だと思うので、大人になって後悔しないように頑張ろうと思いました。ヘアメイクのお仕事は自分も楽しくできるし、モデルの人もうれしくなる、とてもいい仕事だなと思いました。歯朶原さんが上月先生にメイクをしていて、あんな短時間でできるなんてすごいと思ったし、上月先生もきれいになっていて、喜んでいたらと思うから、自分の手で相手が喜んでくれる仕事はかっこいいなと思いました。

